

Je suis psychologue Clinicienne, titulaire du DESS de psychologie clinique et pathologique. Je travaille auprès d'adultes handicapés mentaux et psychiques depuis maintenant 20 ans, en tant qu'éducatrice dans un premier temps puis depuis 12 ans en tant que psychologue clinicienne. Actuellement je travaille à temps plein dans une MAS (Maison d'Accueil Spécialisée) à Châtenay-Malabry, et en libéral dans un cabinet à Bourg la Reine, en partenariat avec une psychomotricienne.

Pourquoi le FIL ? Tout simplement pour avoir rencontré les personnes qui ont habité ce projet et avec qui je travaille ou avec qui j'ai travaillé, et avec qui j'ai envie de continuer à travailler. Cela me permet d'apprendre d'autres choses, de partager, et de m'ouvrir, de m'enrichir au niveau humain, et dans les liens."